

La drépanocytose, maladie très fréquentes mais peu connue

Écrit par Administrator

Mercredi, 27 Août 2014 09:41 -

Ci-dessous, la version intégrale de l'article de presse.

La drépanocytose, maladie très fréquentes mais peu connue

Le Centre de recherche et de lutte contre la drépanocytose (CRLD) a célébré hier 19 juin 2012 la 4e édition de la Journée mondiale de lutte contre la drépanocytose au Point-G. C'était en présence du ministre de la Santé, Soumana Makadji, du directeur général du CRLD, Pr. Dapa Diallo, de la représentante de l'OMS, Mme Diallo Fatoumata Binta Tidiane, du président de l'Association malienne de lutte contre drépanocytose, Diadié Kouréissi.

Le thème de cette année : "Lutter efficacement contre la drépanocytose, c'est dépister tôt la maladie et faire la prévention. Les centres de références en sont des outils efficaces" est une mise en garde contre cette maladie qui fait des milliers de décès par an. Le but de cette journée est d'informer et de sensibiliser les populations, les gouvernements et tous les partenaires sur l'importance du dépistage, une stratégie clé pour minimiser les décès dus à cette maladie.

Le ministre de la Santé, Soumana Makadji, a assuré que le gouvernement à travers son département fera tout ce qui est en son pouvoir pour réduire les dommages de la maladie. Il a, après son intervention, eu droit à une visite guidée du CRLD.

L'Indicateur du Renouveau